



西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

令和7年6月6日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第10号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

スペシャルな2日間！（修学旅行）

6月3日、4日の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、雨の中の京都。鹿苑寺金閣、二条城を見学し、友禅染の体験もしました。そして、奈良へ移動し、グループごとにガイドさんの案内で東大寺を見学しました。2日目は、USJ。子どもたちはグループごとにアトラクションに乗ったり、お土産選びを楽しんだりしました。

子どもたちは、自分で・自分たちで考えて動き、声をかけ合って行動していました。雨の中の見学は大変だったと思いますが、文句等を言う子は一人もいませんでした。うまくいなくて困っている子を優しく見守ったり待ってあげたりする姿、バスの中で元気に歌ったりレクリエーションを楽しんだりする姿。6年生の素敵なおところをたくさん見つけられた2日間でした。この2日間で、また成長の階段を一段上がることができたと思います。

保護者の皆様におかれましては、準備から送迎までいろいろとお世話になりました。ありがとうございました。





「子どもたちが主役」の学校に！

少しずつ、子どもたち・学校が変わってきています。

昨年度から『やってみよう』の西藤島」という学校教育目標のもと、主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成を目指して取組を進めています。

その一つとして、今年度から、委員会活動を通年（一年間通して同じ委員会に所属）で行うことにしました。このことにつきましては、4月のお便り等でご紹介したところです。子どもたちの様子を見てみると、「こんなことをやってみたい」という思いと、振り返りを通して「次はこうしたい」という意欲が、昨年度までよりも感じられます。

その一つの例として、5月30日にスタートした「にじっこラジオ」。これは、ニュース委員会が中心になって運営するもので、本物のパーソナリティも顔負けの、明るく楽しいMC。他の委員会からのお知らせや「〇〇先生の好きな曲」コーナーも楽しかったです。子どもたちが、給食の時間を使って楽しいひとときをつくろうとがんばっている様子が伝わってきました。

放送室で、放送するニュース委員会の子どもたち。



放送を聞いて盛り上がる5年教室。

粟井学校運営支援員さんが作ってくださった掲示版です。

